

## Tag 5: Trost und Trösten

Was tröstet mich? Wie kann ich trösten?

Wie möchte ich getröstet werden?

Wir halten unsere Ideen in den Blättern der Trostpflanze fest.

Anschließend tanzen wir den Lastentanz, bei dem wir unsere Lasten und alles Schwere abwerfen.



Nach der Pause stellen wir unseren Eltern die Ergebnisse der Woche vor.





Auch an diesem letzten Tag beginnen und enden wir mit unserem Lied „Der Himmel geht über allen auf“, bei dem wir ein aus vielen kurzen Stücken zusammen geknüpftes Band weiterreichen.

Am Ende bekommt jeder von uns ein Stück Band als Erinnerung.

Eine ereignisreiche Woche voll einprägsamer und abwechslungsreicher Aktionen ist viel zu schnell vorbeigeflogen.

Wir haben ein paar Mal geweint, aber auch viel gelacht.

Danke, Elisa, Ise, Renate, Sigrid und Helga, für die tolle Woche.